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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SCHIACCIATA DELL'AMMINISTRAZIONE AL  PARELLA 
VOLLEY" PRESENTATA IN DATA 15 OTTOBRE 2018 - PRIMA FIRMATARIA 
FOGLIETTA.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale e il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- in via Madonna delle Salette, dietro corso Marche, vi è un terreno comunale 

completamente abbandonato dove giaceva, in passato, un'area industriale; 
- si è appreso dalla stampa che: 

- il Parella Volley avrebbe presentato all'Assessorato all'Urbanistica della Città un 
progetto per la realizzazione, nella suddetta area, di un palazzetto dedicato alle 
partite di  pallavolo capace di ospitare fino a 2 mila spettatori; 

- il Parella, una delle più grosse società di pallavolo per numero di iscritti in 
Piemonte, realizzerebbe il progetto con fondi interamente privati che consentirebbe 
alla città di attrarre anche partite di serie A; 

- la realizzazione di tale centro sportivo polivalente consentirebbe la riqualificazione 
di tale zona, oggi in completo stato di abbandono; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- da piano regolatore l'area è destinata a servizi, tra cui rientra anche lo sport; 
- da ulteriori notizie stampa è emerso che l'Assessore Montanari, inizialmente favorevole 

al progetto, sarebbe stato sconfessato in primis dai suoi collaboratori in staff e poi dalla 
maggioranza pentastellata perché "contraria al consumo del suolo"; 

- la Sindaca pare aver dichiarato che è favorevole al progetto, che è un'occasione da 
cogliere, e che prenderà in mano lei la questione; 

- in Circoscrizione anche il Gruppo 5Stelle sembrerebbe favorevole al progetto in quanto 
consentirebbe, senza impegni finanziari pubblici, di riqualificare positivamente l'area;    
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INTERPELLANO 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) a che punto è la trasformazione urbana ZUT 8.15 "Quartiere Dora"; 
2) se esiste una proposta ufficiale presentata dal Volley Parella presso gli uffici comunali; 
3) qualora il progetto venisse rifiutato per ragioni politiche della maggioranza 5stelle, quale 

idea alternativa ha la Giunta Appendino per quell'area; 
4) quale procedura a evidenza pubblica ha in mente di sviluppare la Città di Torino; 
5) se la Giunta Appendino ha mai valutato l'idea di procedere allo sviluppo del progetto per 

mezzo di alienazione del diritto di superficie.     
 

F.to: Chiara Foglietta 
Stefano Lo Russo   


